8/21 第31回県ミニバスケットボール夏季大会優勝報告

8月2日~5日の間、 132チームが出場して 行われた大会の決勝 で、高江洲小学校女 子バスケット部が、 北谷小学校を逆転で 破り見事優勝を収め ました。



関係者とともに市

役所を訪れたメンバーは、その喜びを伝え、九州大会への 意気込みを語りました。九州大会は、1月に鹿児島県で行 われます。

8/25 後輩へ夢を語る



8/26 第30回稲尾杯少年野球大会準優勝報告

8月14日から17日の 4日間、福岡県で開催された少年野球九州大会で、市内で活動する田場スワローズが、堂々の準優勝を収めました。

市役所を訪れた選 手や関係者が、大会 の経過と喜びを知念 市長、前門教育長へ 伝え、これからの抱 負を語りました。



8/29 第35回東日本学生相撲個人体重別選手権優勝報告



あげな中全国準V

第25回全日本少年野球大会準優勝報告

8月に横浜スタジアムで行われた全日本少年野球大会に、県代表として出場したあげな中学校野球部のメンバーと学校関係者らが報告のため市役所を訪れました。決勝戦では、惜しくも6対7の1点差で敗れたものの全国大会準優勝と輝かしい成績を収めました。選手を代表して古謝諒透主将が「これからもおごることなく上を目指して頑張ります」とこれからの抱負を語りました。



喜びに充ち溢れる選手たち

ホームステイで異文化を学ぶ

平成20年度海外短期留学派遣事業帰国報告会

7月25日~8月23日の日程で行われたアメリカワシントン州での短期留学に市内から15名の中学生が派遣されました。

9月2日、帰国報告会が行われ、参加した生徒は一人ひとり、参加するまでの不安な気持ちやアメリカでの体験談、周りの人への感謝の気持ち、今後の夢などを作文にして発表し、スクリーンに写真を写しながら、現地での様子を出席した保護者や教育関係者に報告しました。

また、9月8日には市役所を訪れ、知念市長へ帰国 の報告を行いました。



帰国報告に市役所を訪れた生徒と関係者